



Wattführer Johann informiert

Wattwanderung Insel Norderney



Die gesamte Strecke zur Insel Norderney ist in diesem Jahr zum Wattwandern wesentlich schwieriger geworden!

Der Schlick hat sich auf längere Strecken fast gegenüber dem Vorjahr verdoppelt.

Einige Priele sind tiefer geworden, andere Priele sitzen voll mit weichem Schlick.

Zusätzlich haben wir immer mehr von den scharfkantigen Austern!

Unbedingt müssen sie geeignetes Schuhwerk tragen! Da muss ich jetzt ganz streng sein, wer kein geeignetes Schuhwerk hat, den werde ich zur Wattwanderung nicht mitnehmen!

**Alle Schuhe, die nicht fest am Fuß sitzen, sind schnell im Schlick verschwunden!
Meine Erfahrung ist, dass nur diese Schuhe geeignet sind!**



Da die Strecke wesentlich anstrengender geworden ist, sollten sie körperlich fit sein! Herz und Kreislaufkranke, gehbehinderte aber auch stark übergewichtige Gäste kann ich aus den genannten Gründen nicht mitnehmen.

Trotz allem, die Norderney Wanderung ist für mich die schönste Tour!

Viel Spaß bei der Vorbereitung Ihrer Wattwanderung
wünscht Ihnen Ihr Wattführer
Johann